

**2DO. INFORME NARRATIVO TRIMESTRAL DE
PROGRAMAS DE ASISTENCIA SOCIAL DE SISTEMA
MUNICIPAL DIF, PERIODO ABRIL, MAYO Y JUNIO DEL
AÑO 2020.**

Directora de SMDIF

Lic. en Psic. Rita Rocío Quiñones de Luna

Fresnillo, Zacatecas

Av. Plateros No. 301, Col. Centro, C.P. 99000

(493)9320498

Por medio del presente me dirijo a usted a fin de que se lleve a cabo la publicación de la información de los Programas que se manejan en SMDIF.

Mismos que se anexan al presente. Lo anterior de acuerdo a lo que establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos; vigente en su Art. 6, así como también en la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Zacatecas en sus Artículos:

Art. 39 Fracción I, II, III, IV y VI.

Art. 40

Art. 41

Por lo anterior se publique en el Portal de Acceso a la Información.

Agradeciendo de antemano las atenciones que tenga a la presente.

ATENTAMENTE

DIRECTORA DE SMDIF

Lic. en Psic. Rita Rocío Quiñones de Luna

Misión

Proporcionar servicios y apoyos de asistencia social con calidad y calidez humana, a través de Programas y acciones en apoyo a la educación, salud, alimentación y recreación de niños y personas en situación vulnerable para lograr un desarrollo social e integral en las familias de este municipio.

Visión

En el presente periodo 2018 - 2021 El Sistema DIF Municipal consolidara su reconocimiento como una institución eficaz y eficiente por sus servicios de asistencia social, que beneficiaran a los sectores más vulnerables de nuestra población.

Valores

Sensibilidad

Honestidad

Compromiso respeto

Fraternidad sencillez calidez

Debido a la contingencia con motivo del COVID-19, se suspendieron las actividades realizadas de los programas:

DEPARTAMENTO DE ATENCIÓN A LA FAMILIA

I. UNIDAD DE ATENCIÓN A ADULTOS MAYORES

- ACTIVANDO A LA EDAD DE ORO CON AMOR.
- INAPAM.
- ESTANCIAS DEL ADULTO MAYOR.

II. UNIDAD DE ATENCIÓN A LA INFANCIA Y A LA ADOLESCENCIA

- CAIC.
- TRABAJO INFANTIL.
- PARTICIPACIÓN INFANTIL.
- EL BUEN TRATO.
- PREVENCIÓN DE RIESGOS PSICOSOCIALES Y ADICCIONES.
- BULLYING – ACOSO ESCOLAR.
- RETO JOVÉN

III. UNIDAD DE ATENCIÓN A GRUPOS VULNERABLES

- GRANDEZA SÍN LÍMITE.
- VOLUNTARIO TALLERES DE CAPACITACIÓN.
- GRUPOS ETNICOS.
- DONAR CON AMOR

IV. UNIDAD DE ATENCIÓN A LA MUJER

- BECAS NACIONALES.
- PROCESO DE EMBARAZO EN NIÑAS Y ADOLESCENTES.

DEPARTAMENTO DE PROGRAMAS ALIMENTARIOS Y DESARROLLO COMUNITARIO

- DESAYUNO CALIENTE.
- DESAYUNO FRÍO.
- PASAVS.
- ATENCIÓN A MENORES DE 6 AÑOS EN RIESGO NO ESCOLARIZADO.

DEPARTAMENTO DE SALUD Y BIENESTAR SOCIAL

V. UNIDAD DE SERVICIOS MÉDICOS

- ODONTOLOGÍA.
- UNIDAD MÉDICA GENERAL.
- UNIDAD DE ATENCIÓN PSICOLÓGICA.
- ÁREA DE ASESORÍA NUTRICIONAL.
- UNIDAD BÁSICA DE REHABILITACIÓN.
- OFTALMOLOGÍA.
- DISPENSARIO.

PROCURADURIA DE PROTECCIÓN DE NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES.

Siendo importante destacar que el personal del SMDIF, seguía laborando con las medidas de sanidad, por ello se siguieron llevando actividades las cuales son las siguientes:

ABRIL

Por parte de la ciudadanía se recibió la donación de insulina glargina de 10 ml, para personas de bajos recursos que así lo solicitan.



El programa Abuelonches siguió laborando en la realización de 55 desayunos calientes diariamente para personas en abandono o vulnerabilidad.





Se comenzó por iniciativa del presidente municipal y la presidenta honorifica del SMDIF, la preparación de alimentos para repartir a las personas que más lo necesitan, derivado de la contingencia sanitaria que se vive y que muchas familias se están viendo perjudicadas.



El personal del SMDIF comenzó con la entrega de alimento a personas que más lo necesitan, esto derivado a la contingencia sanitaria del COVID-19 y que muchas familias están siendo perjudicadas.



Las autoridades del SMDIF, se reunieron con personal de sanidad, con el fin de tomar las medidas necesarias de salud en la entrega de alimento a familias de las colonias más vulnerables del municipio.



Tomando las medidas de higiene y salud, en el SMDIF se prepararon alimentos que se entregaron a personas de bajos recursos que así lo necesiten derivado de la actual contingencia.







Gracias a la solidaridad y esfuerzo de la asociación Manos que Ayudan se llevó a cabo la entrega de alimentos a personas vulnerables de la colonia México Nuevo y de la colonia Miguel Hidalgo.





Se comenzó con la entrega de despensas a las colonias más vulnerables del municipio y así apoyar a las familias que más lo necesitan.





Encabezando la presidenta honorifica del SMDIF Lupita Pérez, se llevó a cabo la entrega de despensas en la colonia Europa, beneficiando así a las personas de extrema necesidad.





Gracias a la empresa Fresnillo PLC y al comedor de Minera Fresnillo, por la donación de alimentos para poder entregar comida caliente a familiar de bajos recursos económicos en esta contingencia sanitaria.





A los dueños de Frutas y Chiles Escobedo, se les agradece su donación de pepinos y chiles, los cuales sirvieron para formar despensas, que se repartieron en sectores de bajos recursos económicos del municipio.





Se siguió dando continuidad a la entrega de despensas a las familias más vulnerables del municipio, beneficiando así a familias de la colonia San Joaquín, quienes agradecieron la entrega de este apoyo.





La presidenta honorifica del SMDIF Lupita Pérez, acudió a la colonia México del municipio, llevando apoyo de despensa a personas en situación vulnerable.



Se llevó a cabo la elaboración de despensas para repartir en las colonias más vulnerables del mineral. Así como la entrega de verdura a personas que acudieron al SMDIF.





Atendiendo los reportes que llegan al SMDIF, se llevó a cabo la entrega de despensa y comida caliente a las personas en situación vulnerable del municipio.



Con apoyo del banco de alimentos, se entregó despensa y jitomate a persona en situación vulnerable, madre de un hijo con discapacidad, la cual con este apoyo servirá para la elaboración de salsas y así poder ganar un poco de dinero con la venta de las salsas.



Tomando las medidas necesarias de salud, se continuo con la entrega de desayunos calientes al padrón del programa abuelonches, ya que se encuentran solos y en estado de vulnerabilidad, además se tiene constante monitoreo de sus necesidades tales como medicinas, tramites, chequeo médico, entre otras.



Como beneficiario del programa abuelonches, se a brindado una atención integral a Ezequiel Marín, ya que por su discapacidad no puede valerse completamente por sí mismo, diariamente se le brindan alimentos calientes, y como en esta ocasión se realizó una limpieza total a su domicilio.



Se agradece a Frutería Escobedo del mercado de abastos, por la donación de pepinos, chiles, tomatillo, cebolla y jitomate, los cuales sirvieron para formar despensas que se repartieron en las colonias más vulnerables del municipio.



Por parte del área de psicología, se realizó la actividad de poner al servicio de atención ante una situación emocional urgente, por medio de llamadas telefónicas.



Durante la contingencia sanitaria, se brindó el servicio de optometría, únicamente para atender casos urgentes, tomando las medidas necesarias de salud, dando acceso solo a la persona que requiera el servicio.



La empresa Fresnillo PLC, realizó la donación de diversos artículos no perecederos, los cuales sirvieron para la preparación de alimentos que se destinan a personas en situación vulnerable.



Dentro de las Villas del Adulto Mayor, se tienen beneficiarios de bajos recursos económicos, los cuales desde el comienzo de la contingencia han recibido diariamente alimentos calientes que son entregados hasta su hogar.



SMDIF recibió el donativo de \$1,500 pesos del Comité de Damas Leonas A.C., para apoyar en la contingencia sanitaria, lo cual sirvió para realizar despesas, ayudando así a las personas en situación vulnerable.



RECIBO DE DINERO

No. Bueno por \$ 1,500.00

Recibí de DEL COMITE DE DAMAS LEONAS A. C.

la cantidad de MIL QUINIENTOS PESOS OO/100 M.N.)

por concepto de AYUDA PARA SOLVENTAR LA CONTINGENCIA.

En FRESNILLO 23 de ABRIL del 20 20

PRESIDENTA DEL DIF MUNICIPAL.
Nombre y Firma

República

La empresa SEGUTACT realizó el donativo de 50 despensas que serán de gran ayuda para las familias más vulnerables del municipio.



Por parte de la Familia Guardado se recibieron 350 despensas, para repartir a personas que se encuentran en situación vulnerable.



Por parte de la empresa Pintusayer “BIRFRA”, se recibió el donativo de \$15,000 pesos, siendo así gran ayuda para seguir realizando despensas para repartir a la población más vulnerable del municipio.



Se llevó a cabo entrega de pañales y leche a una familia en situación vulnerable, respondiendo así a los reportes que llegan al SMDIF.



El ciudadano Jesus Ibarra, quien se dedica a la agricultura en la comunidad de San Pablo de Rancho Grande, realizo el donativo de 2 bultos de frijol, para incluir en las despensas que se entregan al sector vulnerable del municipio.



La empresa GALS, realizó el donativo de 60 despensas, las cuales fueron entregadas a personas en situación vulnerable.



El banco de alimentos, realizó el donativo de producto, el cual se entregó a personas que acudieron a las instalaciones del SMDIF.





La empresa Fresnillo PLC, realizó el donativo de 2mil despensas, mismas que fueron entregadas a familias en situación vulnerable.



Con motivo de la celebración del día del niño, autoridades del SMDIF realizaron la entrega de bolos a niños de diferentes colonias del municipio.



La presidenta honorifica del SMDIF, llevó a cabo la entrega de despensas a los adultos mayores de diferentes colonias del municipio.



MAYO

La Universidad Politécnica de Zacatecas, realizó el donativo de 115 despensas para las familias que más lo necesitan.



El personal docente, administrativo, directivo y de servicios del CECyTEZ de la Estación San José, hicieron muestra de solidaridad al donar 57 despensas, estos apoyos se entregaron a las familias vulnerables del municipio.



La Asociación Mexicana de Mujeres Jefas de Empresas (AMMJE), realizó la donación de diversos artículos para la creación de despensas, los productos se recolectaron en un centro de acopio que la asociación facilito para apoyar a las personas más vulnerables del municipio.



La empresa Copiadoras Dinámicas de Zacatecas se une en el donativo de 15 despensas, las cuales fueron entregadas a familias en situación vulnerable.



El diputado Omar Carrera, se suma al donativo de 2 toneladas de cebolla, las cuales se incluirán en despensas o bien se entregaron a familias en situación vulnerable.



Ante la actual situación que viven las familias del municipio por el COVID-19 y tomando las medidas necesarias de salud, la presidenta honorifica del SMDIF Lupita Pérez dio la indicación de entregar los programas alimentarios que se coordinan con SEDIF, “mis primeros 1000 días de vida”, enfocado a mujeres embarazadas y en lactancia, así como el programa “Menores de 5 años”, dirigido a niños de esta edad en riesgo de desnutrición. La entrega de paquetes alimentarios se realizó a las familias que integran el padrón de beneficiarios de las comunidades Las Catarinas, Benito Juárez (La Maseca) y Palmira, el cual ayudara a la buena alimentación de los niños.





Como parte de la gestión de la presidenta honorífica del SMDIF Lupita Pérez, se realizó la donación de una carga de gas para la familia de miembro de la comunidad Wixarika en Plateros, un sector que está seriamente afectado por la actual contingencia sanitaria.



JUNIO

Se llevó a cabo las acciones de mantener los espacios del SMDIF limpios, para dar un mejor servicio a la ciudadanía, esto son el fin de no propagar el virus y cuidar de la salud de nuestro equipo de trabajo.





Siguiendo las medidas de seguridad, se entregaron paquetes de pañales desechables para personas con discapacidad que se encuentran dentro del padrón del programa Grandeza sin límites, esto con el objetivo de apoyar a la economía de las familias del municipio.



Gracias al trabajo coordinado entre SMDIF y SEDIF, se logró realizar la donación de 3 sillas de ruedas y un andador, con estos aparatos funcionales, los beneficiarios tendrán una mejor movilidad y calidad de vida.





Se reforzaron las acciones preventivas con el túnel sanitizador en las instalaciones del SMDIF, con el cual se podrá seguir atendiendo a la ciudadanía.



Personal del SMDIF, acudió a la capacitación por parte del departamento de sanidad, para tomar las medidas adecuadas en la “Nueva Convivencia Social”, con lo que se brindará un servicio seguro en el SMDIF, tanto para la ciudadanía como para los compañeros.



Se llevó a cabo donativo de carrito de movilidad, a beneficiario, con esto se estimulara su motricidad y desarrollo.



Se recibió donativo de 5 cajas de diálisis PiSA, por parte de ciudadano del municipio.



Agradecemos a Arca Continental, como parte de la Industria Mexicana de Coca-Cola, por la entrega de 150 kits de sanitizantes que se harán llegar a las familias vulnerables del municipio.



Gracias a la gestión de la presidenta honorifica del SMDIF Lupita Pérez, se realizó la donación de unos lentes de graduación de 8 dioptrías para beneficiario de la colonia Miguel Hidalgo, quien sufre un alto grado de miopía, con estos lentes tendrá un mejor desempeño en su vida diaria, puesto que su vista tendrá una gran mejoría.



En semanas pasadas se visitó a una pareja de adultos mayores, para entregarles una despensa y realizar una revisión de salud.



Atendiendo la solicitud del centro de rehabilitación “Agua Viva” y por indicaciones de la presidenta honorifica del SMDIF, se realizó la donación de prendas de ropa, calzado, sábanas, cobijas y utensilios de cocina. Lo que servirá a las personas que llevan a cabo su rehabilitación dentro de este centro.



Mediante el programa “donar con amor” se entregaron varias prendas de ropa a dos menores integrantes de una familia de jornalero agrícolas temporales asentados actualmente en la comunidad de Rio Florido. Con lo que tendrán una mejor higiene para los pequeños, además también se les donaron algunos juguetes para su esparcimiento.



Atendiendo con las medidas de prevención la Procuraduría del SMDIF, tiene la tarea de brindar un buen servicio a la ciudadanía en asesoría jurídica sobre divorcios, alimentación, rectificación de actas entre otros, esto con el fin de dar solución a los conflictos o necesidades más aquejantes de los fresnillenses.



Se realizó entrega de 650 canastas a la escuela Ricardo Flores Magón en colonia Guanajuato y escuela Miguel Hidalgo en Santa Rosa, brindando un desayuno caliente a cada niño y niña de estas comunidades.





La presidenta honorifica del SMDIF, gestiona una carga de gas para persona vulnerable del municipio.



Dentro del SMDIF se cuenta con dispensario, el cual sirve para brindar medicamento a las personas que más lo necesitan.



Con el compromiso de brindar un mejor servicio, las instalaciones de la UBR fueron sanitizadas, cada área y espacio se adaptaron para poder tener todas las medidas de prevención necesarias.



SMDIF preparo los espacios del área de psicología para poder atender a los pacientes de una manera correcta ante esta “Nueva convivencia Social”.



Panadería Balcones, realizó donación de piezas de pan, que son incluidas en los desayunos calientes que se entregan diario a personas en situación vulnerable.



Con el propósito de evaluar y mejorar las actividades que desarrollo el Sistema Municipal DIF de Fresnillo, se presenta el informe correspondiente a los meses de Abril, Mayo y Junio 2020.

ATENTAMENTE

DIRECTORA DE SMDIF
LIC. EN PSIC. RITA ROCIO QUIÑONES DE LUNA